



Communiqué 2023-18

Le 09 juin 2023

Cérémonie de reconnaissance

Message à tous les membres,

Le 31 mai dernier, la Fraternité fut invitée à participer à une cérémonie-reconnaissance à La Prairie. Le cérémonial à saveur protocolaire avait pour but de souligner l'excellence du travail, la bravoure ainsi que la vivacité d'esprit de 4 contrôleurs routiers du bureau de La Prairie. Marc Côté, Stéphane Gauthier, Francis Dueck et Isabelle Charette ont tous reçu un certificat de reconnaissance pour une intervention près du poste de contrôle de St-Bernard de Lacolle en février 2023.

Lors de cette intervention, un individu ayant refusé de s'immobiliser au poste frontalier à quelques kilomètres au sud du poste de contrôle de Lacolle, circulait avec des pneus crevés sur l'autoroute 15 Nord. L'individu, fuyant les autorités, s'est alors immobilisé sur l'autoroute pour tenter de s'emparer d'un autre véhicule de promenade dans lequel prenait place une petite famille. Les agents Côté, Gauthier, Dueck et Charette sont intervenus et ont maîtrisé l'individu en attente des renforts policiers.

Le directeur régional Luc Gagné y est allé d'un discours d'appréciation et de félicitations devant l'ensemble de ses dignitaires. Un diner s'en est suivi. À l'image de ce qu'il se fait dans la Sûreté du Québec, la Fraternité désire souligner ce geste de reconnaissance important de l'organisation CRQ.

Martin Laflamme

Secrétaire-Trésorier | FCCRQ